

2: HUILE SOLIDAIRE

La Palestine est rarement mentionnée dans les journaux pour sa production agricole. Face à la dégradation économique depuis la seconde Intifada, la culture de l'olivier est pourtant devenue une ressource fondamentale pour des milliers de familles, faisant vivre plus de 70 000 paysans dans les Territoires palestiniens. L'organisme humanitaire de coopération et de solidarité Aide médicale pour la Palestine (AMP) vous propose de découvrir le fruit de son labour et de le soutenir en achetant une bouteille d'huile d'olive extra-vierge biologique et certifiée équitable par l'organisme IFA, Zeitouna. Sur la vente d'une bouteille à 15 \$, 28 % reviendront aux agriculteurs, et 10 % à l'AMP pour le financement de ses projets d'éducation et de santé auprès des réfugiés palestiniens.

Pour connaître les points de vente et pour en savoir plus, consultez le site www.mapcan.org

